

市政報告



武蔵野市
市議会議員

2022年3月 発行
みやしろ かずとし
宮代 一利

レポート Vol.6

〒180-0003

武蔵野市吉祥寺南町 3-27-20 TEL 080-2343-1082

HP <https://wakumusa.com>

✉ wmusashino@gmail.com

市政へのご意見、ご相談をお待ちしています。



HP



宮代一利



@kaz389946021



@kazutoshimiyashiro



2021年度もコロナ禍の中であり、今も全貌の分からないウイルスに翻弄され続けていますが、日々の生活を止めるわけにはいかないで、走りながら考え、判断をしなければなりません。武蔵野市議会では、日々刻々と変化していく状況に対応するため、検討を続け、決断をし、政策を実行、情報発信をしております。

私は、市議会で「市民との合意形成による課題・難題の解決」「子どもの権利条例」「育てたい子ども像とは何か」「学習者用コンピュータの活用」「市内宿泊療養施設の開設に向けた説明は十分だったか」「実効性のある温暖化対策」「外環問題」「議会でのヤジ」などについて質疑、提案しました。

今回は、その中から抜粋して要旨をご報告いたします。

常に市民との合意形成をめざし、山積みする課題・難題の解決を！

宮代 課題や基本政策の全てに関わる合意形成について質疑します。住民投票条例について、十分な議論を尽くしたとお考えでしょうか。吉祥寺東部地区で公共自転車駐車場の再配置に伴う市有地の売却説明会に多数の市民が集まったのに議論を中断してしまい、結局、翌日には売却を執行してしまった。さらに、宿泊療養施設の開設、同じ建物内に保育園がある案件では、十分な説明がなされたかと市長はお考えでしょうか。最近起こった様々な事件、議論に関する合意形成について、市長のお考えを伺います。また、市長への手紙、意見書、要望書で市長のお考えとは相入れない内容のものも存在していると思いますが、市長は、異なる意見に対し、どんなアクションを取ってきたのか、伺います。

市長 市の考えを丁寧に説明し、異なる意見に耳を傾け、個々の意見、立場を尊重し、議論を重ね、合意形成を図る努力をしたいと思います。住民投票条例について、議論が足りないとの意見があることは真摯に受け止め、市の情報提供に関する今後の課題として検討したいと思っております。

宮代 合意形成は市政を進めていく上で非常に大切です。その根底には、市民の皆さまにもっと興味を持ってもらえるよう、市民意見交換会、懇談会、意見募集、パブリックコメントといった現在活用している手法だけではなく、普段から、まだまだ工夫が必要なのではないでしょうか。まず、より多くの市民の皆さまに関心を持っていただけるようにきちんとした情報発信をすることが重要と考えます。

今日もしぎかい

市職員の方々は日頃から市民のため一生懸命にいろいろなことを考えています。

私たちは行政のプロです

さあ、こちら完璧な政策です！

ぜひ私どもにお任せください！

ご意見も承ります！

ほぼ完成した政策

市民意見交換会

懇談会

意見募集

パブリックコメント

ゴール

早い段階から多くの市民が参加して自分たちは！という市民がもっとたくさんいたほうが今の進め方ではないのでは？

十分ではないのでは？

と